

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.708 • CEUTA Jueves 26 Septiembre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

### EL GOBIERNO PERSA no ha dominado aún la sublevación

Se dice que los jinetes de Ghashai han ocupado Kazerun

Los izquierdistas huyen en masa de Shiraz y el Gobierno da orden a sus tropas de resistir «hasta el último cartucho»

Teherán, 25. — Bandas de la tribu de Ghashai han penetrado a través de las defensas exteriores de Shiraz para intentar posesionarse de la capital de la provincia de Fars. Dos líneas telefónicas de Shiraz a Teherán han sido cortadas y solo queda una línea militar de comunicación con la ciudad. Por esta línea llega la información de que los jinetes de la tribu Ghashai, que levantaron la bandera de la rebelión contra el Gobierno central, se habían apoderado de una pequeña parte de los barrios exteriores de la población de Shiraz.

Otros guerreros de la misma tribu se dice que han tomado Kazerun, que está a 90 kilómetros de Shiraz por el oeste y a 113 kilómetros de Bushire, puerto del Golfo pérsico.

Según noticias llegadas del sur, los rebeldes han matado al comandante del regimiento enviado por el Gobierno central durante el ataque contra Kazerun.

De Shiraz llega la noticia de que los miembros del partido izquierdista "Tudeh" huyen en masa de dicha población. — EFE.

**EL GOBIERNO CENTRAL ORDENA A SUS TROPAS QUE RESISTAN HASTA EL "ULTIMO CARTUCHO"**

Teherán, 25. — El vicepresidente ministro, príncipe Firuz, anuncia que el Gobierno Central ha ordenado a sus tropas en la provincia de Fars, que resistan los levantamientos de las tribus "hasta el último cartucho".

Firuz dice que el Gobierno tendrá mano de hierro para dominar la rebelión de los "Ghashai" y otras tribus que se han sublevado contra el Gobierno central.

Añade el vicepresidente ministro que las tropas gubernamentales si bien defendiendo Shiraz, Bushire y Kazerun, a pesar de informaciones anteriores, según las cuales las dos últimas importantes ciudades habían caído en poder de los rebeldes. — EFE.

### Byrnes y Bevin

volvieron a reunirse

Es la segunda conferencia privada en una semana

París, 25. — El Secretario de Estado norteamericano James F. Byrnes y el ministro británico de Asuntos Exteriores Ernest Bevin, han celebrado una segunda conferencia privada en el espacio de una semana.

La entrevista se efectuó a las pocas horas de decidir los representantes de los cuatro grandes por terminada la conferencia de París el 15 de octubre y trasladar las reuniones de "los cuatro" a Nueva York. — EFE.

### INGLATERRA NO PIENSA INTERVENIR

Londres, 25. — Inglaterra no tiene intención de trasladar sus fuerzas estacionadas en el puerto iraquí de Basara para restablecer la ley y el orden en el sur de Persia, según declaraciones hechas a los periodistas por un portavoz del Foreign Office.

Al contestar a la pregunta formulada por un periodista, dicho portavoz manifestó que los intereses británicos no están afectados por los sucesos persas y que su solución corresponde únicamente al Gobierno de Teherán. — EFE.

### Continúa estacionario el estado del arzobispo Dr. Parrado

El Caudillo volvió a interesarse telefónicamente por la salud del Prelado

Granada, 25. — La enfermedad del Cardenal Arzobispo, monseñor Parrado, continúa estacionaria.

Esta mañana recibió en el lecho a los obispos de Astorga, Cádiz y auxiliar de Granada.

El prelado gaditano se despidió de Su Eminencia y a mediodía regresó a su diócesis.

El lunes es esperado el obispo de Astorga, doctor Balbino de los Santos.

El Caudillo ha vuelto a interesarse telefónicamente desde El Pardo por el estado del Prelado.

También llamó por teléfono con el mismo fin el director general de Asuntos Eclesiásticos, que se interesó en su nombre y en el del ministro de Justicia. Entre los muchos telegramas que se reciben en Palacio, llegó uno procedente de Tánger, que dice así: "Pido de corazón salud eminencia. Un obrero español". — CIFRA

### Acuerdos en las Comisiones de la Conferencia de la PAZ

Se aplaza por un año cualquier decisión sobre las colonias italianas

El Ejército búlgaro contará solo con 65.000 hombres

Nuevo atasco en la Comisión militar

París, 25. — La Comisión militar de la Conferencia de París ha sufrido un nuevo atasco, al entablarse largas discusiones acerca del sitio del tratado de paz con Bulgaria donde ha de incluirse la enmienda griega, aprobada por el Parlamento griego. (Pasa a la página 6)

### Burgos rendirá un homenaje AL CAUDILLO

en el X aniversario de la histórica ceremonia de la investidura como Jefe del Estado

Se preparan diversos actos, a los que asistirán destacadas personalidades

Burgos, 25. — La ciudad de Burgos que fué testigo de la histórica ceremonia de la investidura como Jefe del Estado español, del Generalísimo Franco, en primer de octubre de 1936, conmemora esta efeméride el próximo martes con brillantes actos.

Vendrán a Burgos las más altas jerarquías nacionales, y todas las personalidades que hace diez años asistieron a la ceremonia de transmisión de poderes al Caudillo Franco.

Se preparan diversos actos en honor de las personalidades que eran huéspedes de Burgos y que comenzarán a llegar en la tarde del domingo.

Coincidiendo con estos actos, se reunirá, en Asamblea extraor-

### "PRAVDA" ataca a Truman por la destitución de Wallace

ACUSA AL PRESIDENTE DE REACCIONARIO POR ALIARSE CON LOS REACCIONARIOS

Londres, 25. — A través de la radio de Moscú ha sido leído esta noche un artículo aparecido en el periódico "Pravda", en el que se ataca la política de Truman a propósito de la destitución de Wallace.

En el artículo radiado se acusa a Truman de reaccionario por aliarse con los republicanos y dice que el actual presidente de los EE. UU. ha enterrado junto con el

cadáver de Roosevelt la política y la táctica de este.

Respecto al secretario de Estado de los EE. UU. el artículo afirma que el reaccionario republicano Vanderberg "es el verdadero secretario de Estado en la actualidad" y que Byrnes envió un ultimatum al presidente Truman, "dándole a escoger entre él y Wallace". — EFE.

### Declaraciones del laborista Mr. Suthenland al diario "Patria"

"Cada día --dijo-- estoy más admirado del humanitarismo del régimen penitenciario español"

Granada, 25. — El laborista Mr. Suthenland, ha declarado al director del diario "Patria", "que cada día está más admirado del humanitarismo del régimen peni-

tenciario español.

"Jamás dijo — podemos presenciar en Inglaterra la visita en la prisión provincial de los hijos y familiares de los reclusos, como he tenido ocasión de comprobar aquí el estado sanitario de las cárceles de España es asombroso."

Refiriéndose a la alimentación declaró que no encuentra desnutrida a la población de España, sobre todo después de la espantosa sequía que ha sufrido y de haber sido robado todo su oro en la guerra civil.

"Todo ha salido de la nada — concluyó — y es admirable". — CIFRA.

### Una pequeña guerra civil en el norte de

## Grecia

Londres, 25. — En el norte de Grecia se libra una guerra civil en pequeña escala, según declaraciones hechas por un portavoz del Foreign Office en la Conferencia de Prensa, del miércoles.

Agregó que el Gobierno de Atenas ha suministrado al Gobierno de Londres pruebas irrefutables de que los insurrectos reciben armas de Yugoslavia y Albania.

"Grecia no ha indicado — agregó — si estos envíos de armas a los rebeldes han sido realizados con el consentimiento de los Gobiernos de Belgrado y Tirana. Hasta ahora el Gobierno griego no ha enviado ninguna nota de protesta a los de Yugoslavia y Albania, aunque es evidente — dijo — que ciudadanos de estas nacionalidades participan activamente en la lucha que se desarrolla en Grecia".

Respecto a la posición de las fuerzas inglesas que se encuentran en Grecia manifestó que el Gobierno griego no ha pedido hasta ahora que intervengan. — EFE

### Jorge II de Grecia sale para su país

Con la llegada del monarca se iniciará la contraofensiva contra el bloque eslavo-soviético

Londres, 25. — Se ha sabido esta noche que el rey de los helenos, Jorge II, abandonará en secreto Londres dentro de las próximas 24 horas, para hacer la primera etapa de su regreso a Atenas.

El monarca hace el viaje en avión. Los observadores diplomáticos dicen que la llegada del rey Jorge a su país puede ser la señal para iniciar la contraofensiva griega contra el bloque eslavo-soviético, ya que es muy posible que Grecia plantee su caso ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

En los círculos oficiales grie-

gos se dice que hay pruebas evidentes de que los guerrilleros que pululan por Macedonia y alguna otra región del país, han recibido armas de los países que Grecia tiene como vecinos al lado norte. — EFE.

### CHURCHILL EN ZURICH



El ex-premier británico a su paso por las calles de la capital es aclamado por el pueblo que le dispensó una acogida entusiasta.

APOLO

Temperada de grandes estrenos: Sesión continua desde las 5. Un magnifico estreno: La gran superproducción "REPUBLIC" distribuida por Ufilms, titulada:

El hombre de San Francisco

ROBERT FLOREY ha reunido en el rodaje de esta producción un nivelado "elenco" artístico que la protagoniza, encabezado por figuras de un logrado prestigio:

MICHAEL O'GHEA, ANNES HIRLEY, ROBERT LOCKHART. Y además de estas buenas cualidades esta gran película cuenta en su haber con excelentes escenarios y mejores fotografías. Si usted quiere ver una gran película vea...

El hombre de San Francisco

Próximamente. Otro gran estreno. La gran película de ASTORIA FILMS EL PRIMER MINISTRO



SANTORAL DEL DIA

26 de septiembre, jueves. Santos Cipriano, Justina, virgen; Juan Brebeuf, Isaac, Jogueb y compañeros mártires; Eusebio, Papa; Virgilio, obispo; Amancio, presbítero; Senador, confesor; Nilo, abad. Rito simple. Ornamentos rojos.

SANTOS CIPRIANO Y JUSTINA La virgen Justina, después de padecer muchos tormentos, convirtió a Cipriano, que siendo mago la quería pervertir, con sus artes y encantamientos. Fueron echados a las fieras el año 304, bajo Diocleciano. Sus cuerpos fueron recogidos por unos marineros cristianos que los llevaron a Roma.

SOLEMNE NOVENA

Continúa celebrándose en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el solemne novenario en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, que le dedica la archidiócesis de su nombre.

El templo se ve todas las tardes completamente lleno de fieles que alaban justamente la elocuencia del ilustre Padre Garrillo, de la Orden Redentorista, al que como saben nuestros lectores, le están encomendados los sermones de esta novena.

El cuadro de la Santísima Virgen ha sido colocado en el altar mayor, bajo un dosel blanco y grana, rodeado de muchas flores y artística iluminación eléctrica y de cera.

Estos cultos continuarán hasta el día 29, celebrándose a las ocho de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de septiembre, viernes. Santos Cosme, Damián, médicos;

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Table with columns for names and amounts. Total sum: Pts. 279.108 92. Includes names like María Gascón, Josefa González Vda. de Arbona, etc.

(Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 25 de Septiembre de 1946.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

Por el presente se hace saber a los productores de leche que suministran directamente a los diversos Centros Benéficos, la obligación en que se encuentran de presentar diariamente en el Control de la Leche, sito en el Mercado de Abastos, el indicado artículo a los oportunos efectos de estadística.

Ceuta, 24 de Septiembre de 1946. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

Tu donativo en la cuestión para la Coronación de la Virgen significa tu adhesión al acto

CERVANTES

HOY no hay función

EL VIERNES 27 Inauguración de la temporada de grandes estrenos, con

INFIERNO EN LA TIERRA

Por Gene Tierney, George Montgomery y Victor Mac Lagien

Tarifa se adhiere a la Coronación

En la mañana de ayer, visitó al ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, el inspector provincial de Trabajo, don Antonio Gazalla Morales, el que, después de cumplimentarle, le hizo entrega del donativo de 100 pesetas hecho por el Ayuntamiento de Tarifa y 360 pesetas más, correspondientes a entregas de diferentes católicos de aquella ciudad, que también quieren adherirse con entusiasmo al homenaje y coronación de nuestra Virgen Morena.

El señor Gazalla Morales, hizo presente al señor Rojas Feigenspan, que existe en Tarifa una gran animación por asistir a los actos de la coronación, y que se están haciendo gestiones en la Comandancia de Marina para que autorice la venida de varios faluchos de la matrícula de aquel puerto, para que vengán a nuestra ciudad numerosos peregrinos que se disponen a trasladarse a Ceuta, si el tiempo es propicio a la excursión.

Asociación de Cazadores Pescadores de Ceuta

Por acuerdo de la Federación Hispano Marroquí de Caza y Pesca (Tetuán) todas las peticiones de licencias de caza para la Zona del Protectorado deben tramitarse necesariamente a través de esta Asociación, acompañando la guía de pertenencia de arma de caza (de Ceuta) y dos fotografías del interesado. No hacen falta más documentos.

Todas las licencias pedidas con anterioridad y que no están aún concedidas seguirán este mismo requisito. Remítanse las peticiones al Secretario de esta Asociación, don Carlos Loshuertos Gómez, calle Calvo Sotelo, 26, de 6 a 7. El Presidente

KOMOL PARA EL CABELLO "Droguería Vicente Martínez"

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Dando comienzo la matanza de cerdo el día 2 del próximo mes, se señalan a continuación los precios que regirán en la presente temporada:

Table with columns for meat types and prices. Includes items like Carne en trozos, Tocino, Manteca en rama, etc.

Lo que se comunica para general conocimiento. Ceuta 24 de Septiembre de 1946. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

El señor Alcalde a Tetuan

En la mañana de hoy, marchará a la vecina capital del Protectorado el señor alcalde, acompañado del secretario general del Ayuntamiento, en cuya ciudad serán recibidos en audiencia por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, al que someterán a su aprobación el programa de actos y festejos que habrán de celebrarse en nuestra ciudad, con motivo de la Coronación de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa. Regresarán a nuestra ciudad por la tarde.

Moscas Mosquitos D.D.T.

(Líquido) LITRO 18 PTAS. "Droguería ROMA"

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Adolfo, Juan, Florentino, Fidenola, Epicarís, mártires; Marcos, Cayo, Aderito, obispos; Hiltrudes, virgen; Elcázaro, diácono. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

NO TE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA CORONACION UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA.

Religious notice for the death of Ilmo. Señor Don Francisco Bosque Gilbert. Includes text about his death on Sept 27, 1940, and funeral arrangements.

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé, Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja, Cirugía General, Consulta de 4 a 5.

NO LO OLVIDE Si necesita adquirir ARTICULO DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALGRARA. Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12, Teléfono 1-8-2. Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar. 100 gramos 3,00 pesetas.

# SESION DEL Ayuntamiento

## JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS DE CEUTA

### ANUNCIO

Don Francisco Ruiz Sánchez, Presidente de Consejo de Administración de la Sociedad Anónima PESQUERA DEL MEDITERRANEO, solicita concesión en la zona marítimo-terrestre de Ceuta, en el sitio denominado "Playa de la Almadraba" (colonia Romeu), para la construcción de un desembarcadero destinado a las faenas de descarga de los barcos pesqueros y carga de camiones, como también las primeras materias destinadas a la industria que explota como propietaria de la Fábrica de Conservas y Salazones sita en la citada barriada.

En su consecuencia y de conformidad con lo dispuesto en el artículo sesenta y nueve del Reglamento vigente para la aplicación de la Ley de Puertos y Real Decreto-Ley de 20 de Mayo de 1932, se abre información pública por un plazo de treinta días a partir de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial de la Provincia", para que las personas a quienes pueda interesar formulen por escrito las reclamaciones que estimen pertinentes; advirtiéndose que el proyecto presentado estará de manifiesto y a disposición de quien desee examinarlo durante el citado plazo, en la Jefatura de Obras Públicas de Ceuta, sita en el muelle de España.

Ceuta 20 de Septiembre de 1946.  
El Ingeniero Jefe.

### PASTA DIENTES DENTICHLOR

«Droguería Vicente Martínez»

## Anuncios breves

Estos anuncios se reciben en:  
Nuestra Administración, Millán Astray, número 7.  
En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.  
En Tetuán: Calle Abadía el Abasí, número 2.  
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

CLASIFICADOS  
Palabra CUARENTA ctmos.

### Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.  
RADIO, máquinas de escribir, portables y de oficinas, reparaciones. Casa Salas. General Sanjurjo, 16.

### Alquileres

FAMILIA honorable ofrece habitación a caballero o matrimonio, con o sin pensión, todo confort. Informarán en esta Administración.

### Traspasos

SE TRASPASA local Falange Española. Razón esta Administración.

### Varios

PINTURAS, barnices, brochas, pinceles todas clases ferreteria "El Aguila". Falange Española, 72.  
MILITARES. Tabillitas para limpiar botones 2'30. Exclusiva "Droguería Roma".  
LIS. Callista. Duarte, n.º 3.

# SE POSESIONA DEL CARGO DE DELEGADO GUBERNATIVO DON FRANCISCO DEL VALLE MARIN

## El acto resultó muy brillante, cruzándose palabras de afecto entre los Excelentísimos señores delegados entrante y saliente

En la mañana de ayer, se celebró el acto de la entrega de la Delegación Gubernativa al nuevo señor delegado Excmo. señor don Francisco del Valle Marín.

El acto revistió gran solemnidad, cruzándose breves palabras de cortesía y afecto, entre el delegado saliente Excmo. señor general don Enrique Rodríguez de la Herrán, y el entrante, señor del Valle Marín.

Después, por el señor Rodríguez de la Herrán le fueron presentados todos los jefes de los diferentes Servicios afectos a la expresada Delegación, de los que el señor del Valle solicitó la más leal y decidida colaboración, con la que cuenta para poder salir airoso de la difícil misión que le ha sido encomendada.

La cooperación pedida le fué ofrecida con el mayor entusiasmo, con lo que se dió por finalizado el acto.

De la Secretaría particular, se hizo cargo el agente de Primera de la plantilla de Ceuta, don Francisco Durán Méndez, muy estimado amigo nuestro.

### BREVE CHARLA CON EL NUEVO DELEGADO GUBERNATIVO

En la tarde de ayer, cumplimentamos al nuevo delegado gubernativo, Excmo. Sr. D. Francisco del Valle Marín.

Nos fué grato recordar con él su larga permanencia anterior en esta ciudad, durante la cual su carácter afable y cordial le hicieron conquistar la amistad de un gran sector de la población de Ceuta, que cuando las circunstancias inherentes a su carrera le obligaron a marchar de ella, sintieron su ausencia y siempre le recordaron con cariño.

En una brevísima charla, nos dice, que tiene muchísimo afecto a Ceuta, no solo por el largo tiempo que en ella permaneció, sino además, por que todos sus hijos nacieron aquí.

Corozco a fondo, nos dice, los buenos sentimientos de este pueblo, y confío mucho en que, gra-

### BORLAS DE CISNE LEGITIMO

«Droguería Vicente Martínez»

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA

## CORONACION

FIJATE BIEN SI SE OMITI TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

cias a su hidalguía y a los elementos valiosos que residen en él, podré cumplir mi misión en el puesto que se me ha designado, en el que pondré toda mi mejor voluntad, para el más eficaz servicio de España y de Ceuta, llevando como lema de mi trabajo, justicia y moralidad.

### NOTAS BIOGRAFICAS

Don Francisco del Valle Marín, ingresó en la Academia de Infantería en el año 1904, habiendo estado en la campaña del Rif de 1909-10 siendo segundo y primer teniente. Vino a Ceuta en el transcurso del año 1914, permaneciendo en ella hasta 1934 ya con empleo de comandante, habiendo desempeñado distintos servicios y comisiones.

En 1936, fué alcalde de Salamanca, habiendo permanecido en dicho cargo todo el tiempo que el Cuartel General del Generalísimo estuvo en aquella ciudad. Después permaneció en el frente y en Asturias, hasta primeros de 1940, en que marchó a Alicante.

Ascendido en junio de dicho año a coronel, se le confió el mando del Regimiento de Infantería número 73, de nueva organización.

Con dicho Regimiento marchó a Fuerteventura (Canarias) en junio de 1942 permaneciendo en dicha isla con carácter expedicionario hasta marzo de 1945, habiendo desempeñado el cargo de comandante militar de la isla, subdelegado de Abastos y delegado del Mando Económico del Archipiélago.

En la última de dichas fechas, regresó con su Regimiento a la Plana Mayor, en Bétera (Valencia) y en marzo del corriente año marchó a la zona pirenaica, hasta el 26 de Julio pasado, en que por su edad, fué retirado del servicio activo.

En todos sus destinos supo el señor del Valle conquistar por su caballerosidad el aprecio de sus superiores y el respeto y consideración de sus inferiores, y, en general, la distinción y aprecio de todos los compañeros de Armas, así como de todos los elementos civiles, con quienes tuvo ocasión de tratar.

EL FARO hace llegar a S. E. el nuevo delegado gubernativo, sus respetuosos saludos al mismo tiempo que se ofrece a nuestra primera autoridad civil para cuantos redunde en beneficio de la ciudad, haciendo votos porque la gestión confiada al señor del Valle Marín tenga toda la brillantez y eficacia que en él han sido siempre consustanciales.

CEPILLOS ROPA, CABEZA, CALZADO Y UÑAS

«Droguería Vicente Martínez»

# HERNIADOS

Toda hernia debe contenerse para evitar desagradables consecuencias. Imposible es lograrlo con vulgares bragueros pero fácilmente se consigue con el insuperable Super Obturador HERNIUS Automatico, imperceptible elemento, único sin tirantes, peso, elásticos ni adicionales molestos que se lleva sin notarse. A medida, molde y prescripción facultativa. (C. C. S. 7978).

VISITA en Ceuta G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 28 del cte. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. S. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta Salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS", Rambla Cataluña, 34, oral. Barcelona. Montera, 30, pral. Madrid.

### Intervención

Se presta conformidad con la petición formulada por los contratistas señores Masoni y Palma sobre aumentos legales de precios en obras presupuestadas. Es leído un informe de intervención notificando a la Permanente no proceder el acuerdo tomado sobre concesión de gratificaciones y que solo podrá tomarse para satisfacer a partir de la entrada en vigencia del nuevo presupuesto, si son incluidas en el mismo.

### Ruegos y preguntas

Por el señor alcalde, se da cuenta de haber sido cursadas invitaciones para que asistan a las fiestas de la Coronación, a los Reverendísimos señores obispos de Tánger, Jaén, Gibraltar, Málaga, Córdoba y Ciudad Rodrigo.

Se da cuenta de un telegrama recibido del Ilmo. señor presidente del Patronato Nacional antituberculoso, dando cuenta ha sido firmado la escritura de adjudicación de las obras de transformación del Grupo de San Amaro, en centro secundario.

Se da cuenta de una solicitud de la Peña Taurina, pidiendo autorización para dar una corrida y una subvención.

Se leen solicitudes de "España" y "EL FARO", solicitando subvenciones para números extraordinarios con motivo de la Coronación. Informará Hacienda.

Es leída una carta de don José Peregrina, ofreciéndose para todo aquello en que pueda ser útil, en las fiestas y actos de la Coronación.

También la Sociedad Deportiva Ceuta, solicita se haga un nuevo concierto para el pago del impuesto de lujo, que el Ayuntamiento le ceda el disfrute del Campo de Deportes gratuitamente, que sea suprimido el tributo pro-menesterosos y que el Ayuntamiento dé una subvención que represente el importe de estos recargos.

En el concurso para la provisión de varias plazas de ayudantes de jardinero y barrereros, la Junta clasificadora propone los siguientes opositores para ocupar plaza.

### Ayudantes de jardinero.

Don Rafael Jiménez Muñoz, don Clemente Gorbacho Jiménez, y don Juan Penado de León.

### Barrereros:

Don Juan Bautista del Toro Pacheco, don Juan Guerrero Velez y don José Becerra Ruano.

Se acepta una propuesta para la reparación de una háscula del Mercado por importe de pesetas 597'00.

## CONCURSO

Teniendo necesidad un Cuerpo de este Territorio del suministro de carne para las cocinas del mismo, por el presente se saca a concurso, figurando los pliegos de condiciones en el Gobierno Militar de Ceuta y Mayoría del mismo. Las solicitudes serán remitidas en pliego cerrado al Sr. Teniente Coronel Mayor hasta el día 29 a las 13 horas. El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

### PULVERIZADORES PARA FLIT

«Droguería Vicente Martínez»

En la tarde de ayer, celebró su acostumbrada sesión la Permanente nuestro Municipio, presidida por el Ilmo. señor alcalde don José Rojas Felganspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya, Arizala, Jiménez y Coto.

### GESTION DE LA PRESIDENCIA

Es leída una moción del Ilustrísimo señor alcalde sobre la administración del Patrimonio del Estado, en la que después de un preámbulo en el que pone de manifiesto la acertadísima labor realizada por el mismo, propone a la Permanente que al confeccionar el presupuesto del año próximo, se incremente en 4.000 pesetas la partida actual del presupuesto, para atender los gastos de la mencionada dependencia.

### Comisión primera

Expediente de transferencia de créditos del presupuesto ordinario por valor de 350.052'40 pesetas, que es aprobado. Resolviendo no debe satisfacer arbitrios de introducción a máquina de escribir, destinada a la Subdelegación de Hacienda. Se aprueba sea sacada a subasta la adquisición de 8.000 adoquines. Se establece que los precios que sirvan de base para el pago de tributos por reses con destino al Batallón de Transmisiones sea el de 9'50 y 10'50 pesetas kilo. Se concede un destajo para el plintado del Campo de Deportes por valor de pesetas 8.800 con cargo a gastos de Coronación. Son reconocidos los créditos de pesetas 1.606'85 y 166'18 respectivamente.

### Comisión segunda

Se deniega la petición de permiso para construir un kiosco en Jadú a don José Caro. Tampoco se accede a la petición de un local en el Mercado, que formula el presidente de la Peña Taurina; se autoriza al arquitecto para que formule presupuesto para la pavimentación de aceras en el Jardín de Rosende.

### Comisión tercera

No se accede a la petición de que se le adquieran unas gafas, formulada por doña Africa Bernal. A la petición de que se conceda beca a don Emilio Luque, se acuerda pase a informe de la Comisión, por si hubiese posibilidades de hacerlo. Se acepta la inclusión de varios vecinos, en el Padrón de Beneficencia.

### Comisión quinta

Se accede a la petición de prórroga de licencia, solicitada por don Antonio Martínez.

### ESMALTE DENTAL EL TORERO

«Droguería Vicente Martínez»

## Colegio San Agustín

Primera Enseñanza (Desde el 2 de septiembre)

BACHILLERATO por LICENCIADOS autorizados para dar el pase de curso.

(Los tres primeros cursos) Comenzarán las clases el 2 de octubre.

## EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA

# Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos



**En la prisión se celebró con esplendor el día de las Mercedes**

**Comida de los agricultores y ganaderos al gobernador militar**

Con la mayor solemnidad se ha celebrado el día de las Mercedes en la Prisión de esta ciudad, verificándose con motivo de ello una relación de actos, que han lucido extraordinariamente.

Por la mañana, celebró una misa, oficiada por el mo. señor arcipreste de la ciudad don Manuel Reverendo, tomando el Pan de los Angeles, un estado número de reclusos. Al terminar el sacro sacrificio, el Padre Reverendo dirigió unas emocionadas y sentidas palabras a la población reclusa que se encontraba en su totalidad en el patio del edificio, leer en el que se había levantado artístico altar.

A continuación, se sirvió un succulento desayuno, actuando la banda de música del Regimiento Infantería número 7, que durante la celebración de la Misa, ya había interpretado selectas composiciones musicales religiosas.

A las diez y treinta fue inaugurada una exposición de trabajos manuales, realizados por los presos, que ha sido un exponente en grado sumo de lo que puede la paciencia y laboriosidad puesta al servicio de la consecución de cosas buenas. Petacas, fostereras, arquitas, estuches, etcétera, todo con una profusión admirable y realizado con la sola ayuda de los dedos ya que el reglamento prohíbe la tenencia de armas blancas, llenaban el espacio dedicado para la presentación de estos trabajos que fueron elogiados por todos.

A la una y media se sirvió una comida extraordinaria. Durante la comida reinó gran alegría continuando la actuación de la mencionada banda del citado Regimiento de Infantería.

Por la tarde, a las cuatro, celebró un acto iterario en el que parte activa del mismo fueron los "artistas" destacados de la población penal, que recitaron, cantaron interpretaron pasillos y comedias, y hasta tuvieron su caricato, recogiendo todos ellos gran cantidad de aplausos, por la acertada interpretación que tuvieron todos sus papeles.

A todos los diferentes actos que hemos ido mencionando asistieron autoridades y asimismo invitados que prestaron realce a los mismos con su asistencia.

Enviamos nuestra felicitación a los jefes militar y civil de la Prisión por la acertada organización de todos los actos al mismo tiempo que por sus sentimientos humanitarios al proporcionar unas horas de alegría a los que sufren el peso de la pena de su culpa.

los que sufren el peso de la pena de su culpa.

**COMIDA AL GOBERNADOR MILITAR**

Como habíamos ya anunciado a nuestros lectores, el pasado martes, día de las Mercedes, tuvo lugar en un acreditado restaurante de las afueras de la ciudad, la comida que los ganaderos y agricultores de este Campo, ofrecieron al Excmo. señor gobernador militar, general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, por el interés de éste para resolver los distintos problemas de aquellos. En dicho acto, le fue entregada una artística pitillera de piel valiosísima, con los "hierros" de las diferentes ganaderías, grabadas sobre ella.

Durante la comida existió un alto espíritu de alegría que se extendió hasta su final.

**DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS**

Racionamiento  
Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: Arroz, 100 gramos por cartilla al precio de 0'30; azúcar 100 gramos por cartilla para adultos y 300 para infantiles al precio de 0'55 y 1'65 respectivamente; leche condensada un bote por cartilla infantil al precio de 4'00 pesetas el mismo.

**CARNET DE LA VIDA LOCAL**

Sentido fallecimiento  
Ha fallecido la pequeña hija del maestro de la ciudad don Alfonso Jiménez, constituyendo una sentida manifestación de duelo la conducción de su cadáver al cementerio. Con tan triste motivo enviamos a los señores Jiménez el testimonio de nuestra condolencia más sincera.

**Natalicio**

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso varón la señora de nuestro particular amigo don Francisco de Cádiz y Fajardo ella de soltera María Luisa Ocaña. Tanto la madre como el recién nacido al que se impuso el nombre de Juan Carlos, gozan de perfecto estado de salud por lo que enviamos nuestra felicitación a los felices padres.

**Montilla.**

**Academia Cervantes**

PLAZA RUIZ 4

El día 1.º de Octubre empezarán las clases de preparación para las Academias Militares de Tierra, Mar y Aire.

"La Academia de los Éxitos". 7 alumnos de esta academia ingresaron en la última convocatoria.

Ceuta 23-9-46 La Dirección

**La próxima jornada de Liga | Perfilando el equipo que jugará en Antequera**

**El «Ceuta» visita al «Antequerano» | Es probable que Bonillo y Japón sustituyan a Cuca y Lolo en el ataque titular**

**En Teluán chocarán el Allélico y el Algeciras**

Los partidos señalados para el domingo próximo en las dos primeras Divisiones de Liga y en los grupos 9, 10, 11 y 12 de la Tercera, son los que a continuación se relacionan:

**PRIMERA DIVISION**

- Español-Coruña
- Castellón-A. Bilbao
- Madrid-Murcia
- Gijón-Oviedo
- Sabadell-Aviación
- Celta-Valencia
- Sevilla-Barcelona

**SEGUNDA DIVISION**

- Mallorca-Santander
- Levante-Betis
- Hércules-R. Sociedad
- Málaga-Alcoyano
- Córdoba-Zaragoza
- Ferrol-Granada
- Baracaldo-Tarragona

**TERCERA DIVISION**

**Grupo IX**

- Mestalla-Sueca
- Acero-Segarra
- Constancia-Carcagente
- Baleares-Saguntino
- Jativa-Malvarrosa

**Grupo X**

- Huelva-Emeritens
- Lucena-Jiennense
- Badajoz-E. Mecánica
- Linares-Egabrense
- Galavera-Coria

**Grupo XI**

- Cartagena-Eldense
- Elche-Orihuela
- Alicante-Almansa
- Imperial-Crevillente
- Cieza-G. Abad

**Grupo XII**

- Antequerano-CEUTA
- Melilla-Cádiz
- Tetuán-Algeciras
- Balona-Larache
- S. Fernando-Almería

Bajo las órdenes de Tomaselli, el equipo titular ha reanudado sus entrenamientos con vistas al difícil encuentro que el domingo ha de librar en el campo del Antequerano. Un entrenamiento que no sólo servirá esta vez para que todos progresen en calidad de juego y facultades, sino también para ir acoplando al nuevo ataque que el cuadro alineará frente al Deportivo Antequerano. Sabido es que ni Cuca ni Lolo, expulsados el domingo, podrán alinearse en esta jornada.

Por lo que hemos visto y escuchado, parece ser que de media para atrás, el equipo no sufrirá modificación, siendo más que probable que Guerrero, Japón, Bonillo, Caballero y Morla integren la nueva vanguardia morenque, encargada de vencer la dura resistencia de un Antequerano que aún no pudo ofrecer un sólo triunfo a sus muchos asociados y simpatizantes. Una alineación esta impuesta por las circunstancias, pero que no deja de entrever muchas probabilidades. No es la primera vez que Japón forma en el puesto de interior y tanto Guerrero como Bonillo pueden rendir en puestos que si bien son

distintos a los suyos habituales no dejan de adaptarse a la gran clase de ambos. En caso de que no pitara esta delantera caben también muchos cambios entre sus mismos componentes e incluso con el medio Torres.

Pese, pues, a las adversidades, se va, por tanto a Antequera con el mismo sano optimismo de siempre y con casi la seguridad de que el equipo, que ha ganado en juego y en moral, librará batalla desde el primer instante y se esforzará por no regresar con las manos vacías. Que es lo interesante y... lo práctico.

**SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE LOS DONANTES PARA LA**

**CORONACION**

ES PORQUE TE HAS SUMADO A UNA MANIFESTACION DE CARINOSA CATHOLICIDAD

**«Fina Almina»**

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

**C. COSIO**

**H I J O**

Chiclana de la Frontera

**La marcha de campeonato regional**

**Ybarro'a y J. Balompédica se enfrentarán el domingo**

Dos jornadas van celebradas ya del campeonato regional de primera categoría en su zona occidental que, como oportunamente anunciamos, servirá para clasificar a los dos clubs que jugarán la fase final con los de la Oriental.

Los resultados registrados en dichas jornadas son:

- Africa-Ceuti, 2;
- J. Balompédica, 1;
- Jadú, 2.

Por tanto la clasificación actual es ésta:

Equipos	J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
Jadú	1	1	-	-	2	1	2
Ybarro'a	1	-	1	-	2	2	1
A Ceuti	1	-	1	-	2	2	1
Balompédica	1	-	-	1	1	2	0

El domingo próximo se enfrentarán en nuestra ciudad el Ybarro'a y la Juventud Balompédica de Tetuán.

**Preparación Carreras Especiales**

PARA INGRESO EN LAS Academias: General Militar. - Naval. - Aire y Suboficiales. Escuelas: Ingenieros, (en sus distintas ramas) y Ayudantes. Aduanas.

El curso empieza el día 1.º de Octubre de 1946 Matricula de 19 a 20 horas en Millán Astray número 3, a partir del día 23

El número de alumnos ingresados desde su fundación, patentizan la eficacia de sus métodos de enseñanza

**Dr. Juan Martínez Higuera**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENEREO Y SIFILIS**

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

**Enfermedades de los niños. Puericultura**

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

# Lotería Nacional

## Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

### Premiados con 300 pesetas

UNIDAD	4
DECENA	17 27 48
CENTENA	577 553 778 175 780 384 942 325 366 175 787 664 846 641 104 760 904 330
MIL	313 861 109 112 249 012 668 072 258 435 637 153 809 384 938 081 626 060 160 353 359 895 397 960 901 867
DOS MIL	648 955 625 040 655 175 069 971 025 824 553 798 949 180 529 986 292 227 872
TRES MIL	284 757 319 978 660 065 772 412 488 909 371 280 058 872 752 169 826 115 337 478 048 126 766 206 333 898 365 699
CUATRO MIL	798 762 328 703 734 172 187 866 757 959 490 844 281 386 024 655 250 752 465 098 428 484 259 261 110 728 295 848 781
CINCO MIL	382 014 918 215 705 365 589 278 288 718 338 936 572 023 080 511 017 483 009 836 616 183 118 840 291 292 031 959
SEIS MIL	419 495 718 578 926 452 965 070 739 493 507 028 118 075 458 943 515 616 175 443 917 880 320 358 080
SIETE MIL	843 035 022 213 141 976 178 501 786 061 174 038 215 872 437 473 509 325 613 877 069 225 709 677 316 233 175 164 280 108 039 769
OCHO MIL	074 791 493 856 044 103 406 678 525 059 713 332 999 572 149 061 354 459 634 468 423 245 896 410 419 667
NOVE MIL	951 749 317 944 516 163 081 046 113 735 966 718 135 989 945 323 056 348 164 839 234

### PREMIOS MAYORES

PREMIADO CON 125.000 PTAS.

10.561

Madrid, Pamplona, Borjas Blancas, Barcelona, Zaragoza, Jerez, Bilbao, Sevilla y Valencia

PREMIADO CON 60.000 PTAS.

49.735

San Martín.

PREMIADO CON 20.000 PTAS.

8.589

Medina, Boscoco, Madrid, Málaga, CEUTA, Valencia, Murcia, Gijón y Sevilla.

PREMIADOS CON 1.500 PTAS.

- 10.169.—Valencia, Figueras, Málaga, Santiago, Linares, Zaragoza, Madrid, Oviedo y Valencia.
- 12.719.—Madrid, Coruña, Cádiz, San Fernando, Barcelona, Sevilla, Valencia, Granada, Moreda y Valladolid.
- 23.285.—Villena, Gijón, Madrid, Logroño, Los Barrios, Fuengirola, Cádiz, Valencia, Granada y Santander.
- 31.796.—Barcelona.
- 37.628.—Granada.
- 38.929.—Daroça y Jerez de la Frontera.
- 47.156.—Jaén.
- 48.934.—Madrid.—CIFRA.

495 285 805 978 165 374 595
DIECISIETE MIL
428 098 991 124 597 936 248
558 444 396 672 252 858 961
693 479 174 464 646 116 213
642 203 571 566 046 645 658
285 438 606 798 335 511 266
DIECIOCHO MIL
279 259 644 103 065 472 592
847 040 707 796 615 639 682
299 743 891 051 898 837 953
548 174 111 847 423 911 908
032 255 658
DIECINUEVE MIL
048 820 919 182 540 019 629
094 007 000 560 154 955 997
208 323 118 317 087 966 443
VEINTE MIL
009 868 172 697 678 810 153
301 649 219 048 142 669 467
678 615 892 394 897 624 245
493 796 367 322 550
VEINTIUN MIL
682 952 687 949 366 254 329
649 944 293 950 686 215 315
753 491 200 246 409 751 987
952 926 100 092 345 912
VEINTIDOS MIL
825 449 508 828 526 685 370
289 044 014 800 332 611 012
511 120 933 171 197 803 544
142 510 227 420 223 590 276
898 763 546 629
VEINTITRES MIL
827 505 831 354 647 680 462
149 460 039 241 682 227 666
688 830 764 771 329 644 889
789 614 969 196 352 220
VEINTICUATRO MIL
453 892 684 160 572 494 416
482 025 841 905 506 782 675
101 717 591 500 698 285 778
701 252 829 243
VEINTICINCO MIL
905 963 483 697 096 680 460
299 711 790 334 022 348 291
231 270 931 593 771 050
VEINTISEIS MIL
069 321 302 875 157 834 520
942 893 867 001 562 317 665
973 428 368 971 574 843 512
808 593 771 059
VEINTISIETE MIL
358 945 627 298 397 070 094
260 341 336 418 511 828 036
127 768 886 831 679 774 999
669 950 668 051
VEINTIOCHO MIL
973 378 063 360 475 701 384
214 430 588 510 700 763 866
248 659 143 596 461 608 532
546 326 514 861 596
VEINTINUEVE MIL
537 918 987 261 910 434 482
222 050 630 991 695 107 885
360 508 610 616 191 362 426
632 492 498 104 388 278
TREINTA MIL
775 213 593 380 328 942 246
654 453 001 286 521 116 003
689 821 432 397 511 765 963
206 743 800 617 626 150
TREINTA Y UN MIL
024 547 916 580 581 479 731
237 079 008 465 905 174 723
822 448 566 009 537 940 410
954 881 947 224 751 087 777
353 369 169 811
TREINTA Y DOS MIL
781 859 561 162 235 105 374
711 767 499 504 790 138 877
527 886 930 990 064 182 418
019 539 979 720 371
TREINTA Y TRES MIL
961 136 517 536 447 609 937
889 045 496 297 289 031 312
597 844 412 017 925 132 216
397 790 075 639 571
TREINTA Y CUATRO MIL
734 270 361 842 195 899 926
462 178 769 897 289 647 379
897 289 647 379 100 930 176
326 596 218 065 093 247 639
TREINTA Y CINCO MIL
588 016 561 742 489 798 308
210 318 654 945 792 012 431
007 281 031 429 232 719 342
608 392 166 294 805 779 705
TREINTA Y SEIS MIL
687 575 537 155 429 004 873
261 229 474 215 180 043 004
733 643 499 252 723 346 413
625 490 008
TREINTA Y SIETE MIL
872 427 306 217 469 588 718
929 763 201 054 364 578 137
263 561 678 004 250 193 062
787 758 190 672 428 753 540
TREINTA Y OCHO MIL
920 373 594 220 900 833 286



El hombre tiene el deber...

...entre otros, de afeitarse a diario para dar con ello una nota de aseo y buena presentación.

Pero como seres racionales que somos debemos buscar la forma de eliminar el tormento que la obligación del afeitado diario nos impone y convertirlo de una operación dolorosa, en otra que sólo resulte molesta por el tiempo que se emplee en atenderla.

podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis. San jabones suaves que por ser además SOBREENGRASADOS lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día rápidamente y sin irritaciones - UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO



Esto sólo se consigue con un buen jabón de afeitar. CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR

JABON DE AFEITAR

## GOTA de AMBAR

264 239 932 408 007 891 278
710 372 709 769 847 980 783
864 353 352 405 356 482 984
211 192 502 898 363 712 941
914 573 711 057
TREINTA Y NUEVE MIL
105 393 646 045 204 860 032
154 686 811 054 530 000 433
448 956 226 075 543 468 235
476 235 184 399 891
CUARENTA MIL
849 601 994 842 738 488 153
030 471 407 453 454 715 456
832 606 345 822 454 708 681
373 560 517 918 612 855 762
991 139 387 551 830 131 289
700 974
CUARENTA Y UN MIL
533 362 231 177 956 206 432
159 245 164 832 374 694 170
169 832 824 385 085 543 542
343 753 455 525 132 943 133
312 622 032 770 409 047 278
724 440 411 897 981
CUARENTA Y DOS MIL
537 505 574 500 700 041280
670 638 132 094 243 443 024
604 282 404 608 619 737 039
549 574 425 306 013 172 135
220 053
CUARENTA Y TRES MIL
785 028 401 665 428 741 953
965 523 723 270 136 366 801
569 425 398 000 309 581 982
423 090 973 938 987 311 442
164 316 974 123 536 401 170
789 980 196 040 812 800 680
CUARENTA Y CUATRO MIL
479 326 752 444 835 963 686
405 419 865 586 143 988 842
330 451 719 211 864 773 726
696 611 449 319 967 947 033
510 929 287
CUARENTA Y CINCO MIL
654 517 451 840 295 780 331
815 930 147 452 285 213 312
022 943 874 532 700 897 317
954 841 139 735 415 496 616
901 093 570 272 371 791 077
CUARENTA Y SEIS MIL
405 785 470 469 400 155 395
529 463 312 467 476 461 114
312 608 442 930 263 972 148
362 138 618 473 358 812 580
141 736 202 006 364 899 447
433 725 992 699 176 647 609
019 863 265
CUARENTA Y SIETE MIL
264 925 405 232 328 225 695
735 350 569 111 916 782 488
358 656 869 389 492 919 331
019 414 124 687 921 790 857
113 978 114 121 909 256

POLVOS TALCO CALBER «Droguería Vicente Martínez»

### BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 776'0.  
 Temperatura máxima a las 13: 23'8.  
 Temperatura mínima a las 4: 18'1.  
 Temperatura media: 20'9.  
 Humedad relativa media: 90 %  
 Dirección dominante del viento: E.  
 Velocidad media del viento: 8 kilómetros.  
 Horas de sol: 7'35.  
 Lluvia en las 24 horas: 00.  
 Estado del cielo: casi cubierto.  
 Estado del mar: rizada.

Salvador Gutiérrez Carbones y cisco de orujo. Despacho: Rafael de Muro, 19. Algeciras

PERFUMES DE MYRURGIA «Droguería Vicente Martínez»

**JOYERIA La Esmeralda**

COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATAPLATINO, ANTIGUEDADES, PAPELES MORTAL DE PIEDRA, VALANCE ESPAÑAS

PAGA TODO SU VALOR

BROCHAS PARA AFEITAR «Droguería Vicente Martínez»

**La Inmaculada**

COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO, DIRIGIDO POR LAS RELIGIOSAS MISIONERAS DE LA INMACULADA CONCEPCION

Queda abierta la matrícula para los siete cursos de Bachillerato.

Las clases de Segunda Enseñanza empezarán a primeros de octubre y las de Tercera y Convocatoria en noviembre.

TINTES DOMESTICOS «Droguería Vicente Martínez»

Anúnciese en EL FARO

DIRECCION, REDACCION,  
ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Admi-  
nistración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-  
MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-  
CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men-  
sual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.  
PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre  
24 pesetas. Año 96 pesetas.



## Otro transporte de la RAF se estrella CERCA DE HONGKONG

### Siete grandes accidentes de aviación con 159 vícti- mas, es el trágico balance de septiembre

#### EL PROXIMO DIA 28 SERA RETRASADA LA HORA

En el Boletín Oficial de la Zo-  
na del día 27 próximo, aparece-  
rá un Dahir de S. A. I. el Jaiifa  
de la Zona, disponiendo el cam-  
bio de hora en el Protectorado,  
a partir del día 28 del actual,  
y el cual transcribimos a conti-  
nuación:

DAHIR:  
"Looor a Dios Unico.  
Se hace saber por este nuestro  
elevado escrito, glorificado por  
Dios, que Nuestra Alteza Imperi-  
al Jalifiana

VISTA la conveniencia de que  
el horario de la Zona de Protec-  
torado Español en Marruecos,  
marche de acuerdo con el de la  
Nación Protectora.

HA DECRETADO LO QUE SI-  
GUE:

Artículo primero. — La dura-  
ción del día 28 de septiembre  
próximo será de veinticinco ho-  
ras, al término de las cuales y  
cuando los relojes marquen una  
hora del día 29 se retrasarán has-  
ta las veinticuatro para comen-  
zar las cero horas del indicado  
día 29 de septiembre.

Artículo segundo. — Todos los  
servicios oficiales del Majzen así  
como aquellos otros que con él  
tengan relación directa o indirec-  
ta le mismo que las industrias y  
comercios cuidarán de evitar que  
el tránsito de uno a otro horario  
pueda ocasionar perturbaciones  
en los mismos no dando lugar al  
menor aumento en la duración to-  
tal de la jornada legal de traba-  
jo.

Artículo tercero. — Los Inter-  
venciones y Corporaciones Muni-  
cipales vigilarán porque la hora  
oficial se observe rigurosamente  
y de que a ella se sujeten cuan-  
tos actos oficiales se realicen en  
el Protectorado.

Los que esto leyeren obren a

#### Acuerdo en las Comisiones de la Conferencia de la Paz

(Viene de la primera)  
bada, que pide la desmovilización  
de la frontera búlgara y la des-  
aparición de las fortificaciones  
en ella instaladas.

El general de división surafric-  
ano, F. H. Theron, en su inter-  
vención, dijo entre otras cosas:  
"Nuestro valiente aliado Grecia,  
tiene mucho mayor derecho a  
adoptar medidas contra un país  
como Bulgaria, con su historia  
pasada, que el que tiene la gran  
Rusia contra la pequeña Finlan-  
dia" — EFE.

El artículo 17 del Tratado  
de Paz con Italia, apro-  
bado : : : : : :

París, 25. — La comisión po-  
lítica y territorial para Italia de  
la Conferencia de París aprobó  
el artículo 17 del borrador del  
Tratado de paz con Italia, en vir-  
tud del cual se aplaza hasta den-  
tro de un año cualquier decisión  
sobre el futuro de las colonias  
italianas.

La propuesta fué aprobada por  
unanimidad.

Australia se abstuvo. — EFE  
65.000 hombres tendrá el  
Ejército búlgaro : : : : : :

París, 25. — La Conferencia de la paz  
aprobó por unanimidad en la se-  
sión del miércoles por la mañana  
la cláusula del borrador del Tra-  
tado de paz con Bulgaria que fi-  
ja en 65.000 el número de oñi-  
ciales y soldados que tendrá el  
ejército búlgaro — EFE.

tenor de lo que se dispone sin  
extralimitación.

Y la paz.  
Dado en Tetuán a 22 de Chuel  
de 1365 (correspondiente al  
18-9-46).

Visto el Dahir expedido en es-  
ta fecha por S. A. I. el Jaiifa  
Mulai el Hassan Ben el Mehdi Ben  
Ismail disponiendo el cambio de  
hora en la Zona del Protectorado,  
a partir del día 28 de septiembre  
próximo,

Vengo, en promulgar y disponer  
la ejecución del referido Dahir.  
— Dado en Tetuán a 13 de sep-  
tiembre de 1946. — EL ALTO  
COMISARIO. — VARELA. — Ru-  
bricado".

Academia Navarro

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA  
LEGALMENTE RECONOCIDO  
CEUTA

Relación de alumnos a los que  
se le ha concedido matrícula gra-  
tuita para el curso 1945-47.

- Eduardo Rubio Antequera
- Pedro Rodríguez Clavijo
- Domingo Sánchez Jerez
- José Cantalejo Cantalejo
- Manuel Alonso Ruiz
- Antonio Reina Villegas
- José Luis Ruiz Valle
- José Benedicto Núñez
- Victor Alvarez Martínez
- Fermín Galán Galán
- Manuel Conrado Martínez
- Antonio Fernández Molina
- Francisco Vicente Parrado.

Ceuta, 20 de septiembre 1946.  
El Director

### Tres malhechores asesinan a un comerciante y a su apoderado

#### Al negarse estos a entregar la can- tidad que les pedían

Málaga, 25. — Don Angel He-  
rrero, conocido comerciante de  
esta capital y don Antonio Lomas,  
su apoderado, han sido asesina-  
dos por unos malhechores en la  
finca que el primero poseía en  
Chipiona, al negarse a entregar-  
les una importante cantidad que  
aquellos les pedían.

Los asesinos eran tres e iban  
provistos de pistolas que descar-  
garon a bocajarro al resistirse las  
víctimas a entregar la cantidad  
solicitada.

Al entierro que se ha efectua-  
do hoy, asistieron todas las au-  
toridades y los niños de las Es-  
cuelas del Ave María que el se-

ACEITE PARA MAQUINAS  
COSER Y ESCRIBIR

«Drogueria Vicente Martínez»

### Hoy empieza el año nuevo Israelita

Los israelitas celebrarán hoy la  
Pascua del Año Nuevo, cumplién-  
dose el 5.707 de su era.  
En todas las ciudades donde  
existen colonias israelitas se ce-  
lebran ceremonias religiosas y  
fiestas familiares

Hongkong, 25. — 19 personas  
han resultado muertas al estre-  
llarse un transporte de la RAF  
contra una pequeña colina el  
avión se incendió

Había despegado el aparato en  
Hongkong para Singapur.

Los 14 pasajeros y los 5 tri-  
pulantes quedaron calcinados por  
las grandes llamas que prontame-  
nte envolvieron al avión.

La RAF no ha revelado aun los  
nombres de las víctimas de con-  
formidad con su costumbre de no-  
tificar a los próximos parientes el  
suceso antes de darlos a la pu-  
blicidad. Se cree que entre los  
pasajeros figuran varios oficiales  
británicos y algunos negociantes  
chinos.

Los campesinos chinos que tra-  
bajaban en las inmediaciones re-  
cibieron salpicaduras de gasolina  
ardiendo, pero no hubo quemadu-  
ras graves. EFE.

El trágico balance de sep-  
tiembre : : : : : :

Londres, 25. — Según datos no  
oficiales obtenidos en los centros  
aeronáuticos, 159 personas han  
resultado muertas en siete gran-  
des accidentes de aviación ocu-  
rridos en diversas partes del mun-  
do durante lo que va de mes.

Dos de los accidentes se pro-  
dujeron en Europa, otros dos en  
América y los restantes en Afri-  
ca, el Oriente Medio y Asia.

El detalle de estas catástrofes  
es como sigue: día 5 de septiem-  
bre — Un Dakota de la Air  
France se estrella al sur de Co-  
penhague, 22 muertos.

Día 4 de septiembre. — Otro  
Dakota de la misma compañía  
francesa, cae al despegar en el  
aeródromo de Le Bourget, 20  
muertos.

Día 7 de septiembre. — Un  
aparato "B-Saa-York", se estre-  
lla contra el suelo cerca de Bat-  
jursst (Gambia), cruzando la  
muerte de 23 personas.

Día 18 de setiembre. Un "Sky  
Master" de la Compañía Aérea  
Belga "Sabena" cae cerca de  
Gander (Terranova), 27 muer-  
tos.

Día 23 de septiembre. — Un  
Lancaster, de la RAF, en vuelo de  
Inglaterra a El Cairo cae cerca  
de Homs (Tripolitania), 23 muer-

Día 23 de septiembre. — Un  
Dakota, de la RAF se estrella en  
Hongkong, 29 muertos — EFE.

Fallece uno de los super-  
vivientes del avión belga :

Gander, 25. (Terranova). —  
Walter Devos, uno de los super-  
vivientes de la catástrofe del  
avión belga que se estrelló el pa-  
sado miércoles en las montañas  
de una zona agreste cerca de esta  
ciudad, ha fallecido en el hospi-  
tal de Gander donde se les presta  
asistencia facultativa.

En el resto de los pasajeros  
hospitalizados no se nota cambio  
alguno en la marcha del proceso  
curativo. — EFE.

## Una propuesta británica aprobada en el Tratado CON RUMANIA

París, 25. — La Comisión Eco-  
nómica para los Balcanes de la  
Conferencia de París aprobó el  
miércoles la propuesta británica  
que prevé la inclusión en el tra-  
tado de paz con Rumania de una  
cláusula en virtud de la cual tie-  
nen que restaurarse y devolverse  
los derechos y propiedades de  
las personas perseguidas durante  
la guerra por las leyes raciales.

Esta propuesta fué aprobada  
por siete votos contra seis  
El delegado soviético se opu-  
so y dijo que contradecía a otras  
cláusulas del Tratado. La sesión  
se levantó después de ser apro-  
bada por mayoría de votos. —  
EFE.

Las fuerzas aliadas de  
ocupación se retirarán de  
Hungria : : : : : :

París, 25. — Las fuerzas de  
ocupación aliadas en Hungria se  
retirarán del país a los 90 días  
de entrar en vigor el Tratado de  
paz, según acordó por unanimi-  
dad la comisión política y terri-

torial para Hungria de la Confe-  
rencia de París.

También acordó que las nacio-  
nes aliadas den facilidades a di-  
cho país para que pueda mante-  
ner líneas de comunicación con  
la zona de ocupación soviética  
en Austria — EFE.

Los angloamericanos y  
Francia rechazan una de-  
claración soviética : : : : :

París, 25. En la reunión del  
miércoles de la comisión militar  
de la Conferencia de París, los  
delegados de Francia, Estados  
Unidos e Inglaterra rechazaron la  
declaración hecha el martes por  
el representante de Rusia, según  
la cual las citadas potencias ha-  
bía violado el acuerdo de los  
"cuatro grandes" al aprobar la  
propuesta griega relativa a la  
prohibición de construir fortifi-  
caciones en la línea fronteriza por  
parte de Bulgaria. — EFE.

### Churchilly su hija en Bruselas

Bruselas, 25. — Winston Chur-  
chill, acompañado de su hija Ma-  
rry, llegó en avión a esta capital  
el miércoles por la tarde, en vi-  
sita particular al príncipe Carlos,  
Regente de Bélgica, y a la Reina  
madre Isabel.

Churchill permanecerá hasta el  
sábado en la capital belga. —  
EFE.

Se desmiente que Chur-  
chill celebre importantes  
conversaciones : : : : :

Bruselas, 25. — El ministro de  
Asuntos Exteriores belga ha ca-  
lificado de exagerada la noticia  
publicada por un diario local se-  
gún la cual Winston Churchill ce-  
lebraría importantes conversacio-  
nes con los hombres de Estado  
belgas acerca de la situación in-  
ternacional durante su estancia  
en Bruselas. — EFE.

### La visita de Eisenhower a Venecia Juliá

Trieste, 25. — La visita del  
general Eisenhower a Venecia Ju-  
liá es "la más peligrosa acción  
que pueden emprender los anglo-  
norteamericanos", según el re-  
dactor comunista que se publi-  
ca en Fiume. — EFE.

### Los dirigentes alemanes se- rán condenados a muerte, según el órgano del partido socialista unificado

Berlín, 25. — Todos los diri-  
gentes alemanes acusados como  
"criminales de guerra" serán  
condenados a muerte, según pre-  
tende el periódico "Neve Deut-  
schland" órgano del partido so-  
cialista unificado". EFE.

La lectura del veredicto  
durará dos días : : : : :

Nuremberg, 25. — La lectura  
del veredicto del Tribunal mili-  
tar internacional que juzga a los  
antiguos dirigentes del Reich ac-  
usados como "criminales de gue-  
rra" y a seis organizaciones ale-  
manas invertirá dos días, según  
se anuncia oficialmente.

La sesión comenzará a las 10  
de la mañana del próximo lunes.  
Se hará un resumen del proceso

que comenzó en noviembre de  
1945, y el martes día 1 de octu-  
bre, se leerán las sentencias. —  
EFE.

### Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional